

WA - 0B

28.10.2020

Konferenz abgesagt

Die diesjährige Demokratiekonferenz des Bundesprogramm „Demokratie leben!“ und des Landesprogramm „NRWeltöffnen“, die am 27. Oktober im Zentrum Altenberg stattfinden sollte, musste abgesagt werden.

Die aktuellen Corona Zahlen in Oberhausen sowie im gesamten Ruhrgebiet liessen es nicht anders zu. „Diese Entscheidung fällt umso schwerer, da wir mit unseren Themen und Gästen sowie über 80 Anmeldungen von Teilnehmer*innen eine vielversprechende Veranstaltung erwarten durften“ so Dirk Paasch von der Koordinierungs- und Fachstelle des Bundesprogramm. „Wir werden nun überlegen, wie wir die relevanten Themen in anderer Form zugänglich machen können“.

Datenbank in Arbeit

Die Erstellung der „Oberhausener Datenbank für Demokratie“ und die Herausforderung wie mit Rechtspopulistischen Parteien in den Parlamenten umzugehen ist, werden weiterhin einer der Arbeitsschwerpunkte beider Programme sein.